



BARRANQUILLA PRESENTA SUS LOGROS EDUCATIVOS DE CUATRIENIO

El pasado jueves 28 de noviembre en las instalaciones de la IED Gabriel García Márquez, la secretaria distrital de Educación, Bibiana Rincón Luque, en compañía del alcalde Alejandro Char y comunidad educativa en general, rindió cuentas de los logros de Barranquilla en materia de educación de este 2019 y del cuatrienio.

El evento fue dirigido por los mismos estudiantes de las IED, quienes a través de un formato televisivo presentaron las mejores noticias en materia educativa, teniendo como invitados especiales a la Secretaria y el Alcalde.

Entre los avances significativos en el sector educativo, alineado con la gran apuesta del alcalde Char, se destacaron la intervención de 1.073 aulas y/o espacios en 105 instituciones distritales en

estos 4 años lo que ha permitido que el 60% de los colegios tengan jornada única; ser la ciudad con más colegios en categoría A+; unificar los procesos de enseñanza de lectura y matemáticas; alianzas y estrategias que han beneficiado a más de 43.000 jóvenes con educación superior en este cuatrienio, entre otros destacados logros.

Por último, nuestra secretaria de Educación, resaltó los buenos resultados y aseguró sentirse orgullosa de estos avances: **"Barranquilla le sigue cumpliendo a la educación; la clave y el éxito ha sido un verdadero trabajo en equipo con esta gran comunidad educativa, lo cual se refleja en los resultados, fruto de todos los esfuerzos y el compromiso que cada miembro ha puesto por la educación de la ciudad"**.



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE
BARRANQUILLA





#QUÉNOTA: SOMOS LA PRIMERA CIUDAD DEL PAÍS EN GRADUAR APRENDICES CON AMAZON WEB SERVICES

Desde el mes de noviembre, Barranquilla tiene 160 jóvenes formados en competencias digitales y tecnológicas, como resultado de la alianza entre el SENA, el Distrito y Amazon Web Services. Los graduados estudiaron 4 meses en distintos programas que les permitirán insertarse en el campo laboral.

La formación que brindó Amazon Web Services a los jóvenes barranquilleros escogidos se dio en 12 rutas de aprendizaje, entre ellas bases de datos, redes, robótica, seguridad y otros temas de vanguardia.

Dentro de los cursos en que los estudiantes recibieron formación se encuentran: Cloud Computing 101, Desarrollador de aplicaciones, Ingeniero de soporte en la nube, Asociado de soporte en la nube, Especialista en ciberseguridad, Especialista en integración de datos, Científico de datos, Ingeniero de DevOps, Machine Learning Scientist, Ingeniero de desarrollo de Software, Arquitecto de soluciones e Ingeniero de desarrollo web.

Los graduados son jóvenes aprendices del SENA y estudiantes de instituciones públicas de Barranquilla, quienes recibieron un certificado y una insignia que los identifica como formados en temas tecnológicos.



¡UNA VEZ MÁS NUESTROS RECTORES PARTICIPAN EN TALLERES DE BIENESTAR!

El jueves 28 de noviembre, se llevó a cabo un taller especial en el marco del programa de Bienestar Docente 'Habilidades Gerenciales' en instalaciones del Hotel Park Inn by Radisson.

El espacio estuvo dirigido a los rectores de todas nuestras Instituciones Educativas Distritales y fue liderado por los conferencistas Robert Barraza y Hans Lozada, quienes de manera experiencial les entregaron a los profes herramientas a través de las cuales pudieron conocer su estilo de dirección, como poder ubicar y conectar con sus docentes de acuerdo a sus personalidades.

Como siempre, los directivos docentes-Rectores se mostraron muy animados participando y haciendo comentarios durante la charla, logrando un ambiente dinámico y lleno de emociones.

¡TENEMOS PROFES DE PRIMERA!



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE BARRANQUILLA

